

三里塚・ジェット闘争貫徹! 「国鉄35万人体制」粉碎!

# 80年代を労働者の中心となって向こう

1.16回結旗開きでの発言③



No.48

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)  
(鉄電)二九三五六・(公電)四三二二七二〇七

1・16 「動労千葉団結旗開き」において、激動の八〇年代を労働者の中心となつて闘つていく者こそ、動労千葉であることが明らかにされました。

それは、中野書記長の基調提起、多くの来賓の方々のあいさつをきくまでもなく、三里塚と反合闘争を水路とした自前の労働運動路線に他なりません。

三回にわたって紹介してきた旗開きにおける来賓の方々の発言要旨の掲載を今号をもつて終了いたします。

動労千葉を中心  
に82年の課題を  
闘おう



ジェット闘争  
支援共闘会議 浅田光輝氏  
82年は予想以上に厳しい年であります。

一九三〇年代から四〇年代初めを連想せざるをえない。人民結集の先頭は労働者でなければならない。動労千葉を中心に労働運動を結集しながら、八二年の課題を闘おう。

反対同盟の呼びかける3・28三里塚現地に一〇万人結集を実現しよう。

裁判闘争の勝利から、動労大改革へ

動労千葉顧問弁護団 清井弁護士  
売られたケンカは勝たねばならない。単に裁判に勝つだけでなく、相手を粉碎する決意で取り組んでいる。動労「本部」は、6・12デッチ上げの告訴路線によつて自壊作用を起こしている。

七つの裁判いずれも三月に結節点をむかえるが、これを勝ちぬく中で大きな展望が開けていく。

全員の力で必ず勝利を闘いとろう。

許すな

軍事費増、福祉切り捨てを

を許してはならない。真剣に取り組むので御協力を願いします。

80年代は激動の時代、その通りです。

軍事費増額、教育、福祉切り捨てを許すな

県会議員 高橋正八郎氏

関西新空港空港 反対・明石住民の会 加辺永吉氏  
関西実行委員会の多くは労働者で、動労千葉に統けと決起している。いつも動労千葉の旗を高く掲げて闘いてほしください。

2・14日米共同演習粉碎闘争へ

争へ結集を

北富士忍草母の会

渡辺会長 天野事務局長

80年代は三里塚と国鉄が焦点であり、気をひきしめて闘う決意です。

全金本山を支える労組は全国に広がっており、原則的に闘えば共に闘おうとする労働者は必ずいる。3・6総決起し、3・28に巨万の結集をかちとろう。

特別賞 佐藤 実 蘇我支部  
敢闘賞 東平 隆 木更津支部  
堀口太一 佐倉支部  
「みちづれ」  
石井英雄 館山支部  
「奥飛驒慕情」  
第三位 粕谷正行 津田沼支部  
「愛のふれあい」  
廣瀬安夫 勝浦支部  
「恋あざみ」  
参加賞 岩瀬孝一(千葉転)・長田利夫(館山)・大竹義博(成田)・斎藤隆夫(新小岩)・篠塚康則(本部)

82反合闘争で日本労働運動  
ゲリラにて実弾使用を防ぐため、北富士農民は生活を守るために、侵襲戦争に反対するため、「入会地奪還・演習場奪還」を闘い続けた。激化する日米軍事演習の攻撃に対決し、2月14日、北富士現地で日米軍事演習粉碎の集会を開く。

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ!